

Korporationsmitglied Pater Paul Ehrler verabschiedet

Anlässlich des Patronatsfestes der heiligen Katharina vom Sonntag, 24. November, wurde Pater Paul Ehrler in der prall gefüllten St. Katharina Kapelle in Haltikon gebührend verabschiedet.



Mit feierlichen Alphornklängen von Armin Mattmann und Joe Hediger wurden die zahlreich aufmarschierenden Messebesucherinnen und Messebesucher herzlich begrüsst. So wie dies seit dem Bau der Kapelle und deren Einweihung am 13. August 1642 gehandhabt wurde, versetzte Sakristan und Glöckner Paul Dober punkt 09:25 Uhr die beiden Glocken durch Seilzug in Schwung. Unter den feierlichen Orgelklängen von Fred Marty wurden die Pforten zur Kapelle geöffnet. Zu diesem Zeitpunkt ahnte noch niemand, dass es Pater Ehrlers letzter Gottesdienst sein würde. Jahrzehnte lang hatte er die Messe zum Patrozinium der heiligen Katharina mitgestaltet und zelebriert. Nun verabschiedete er sich am letzten Sonntag altershalber. Im Zentrum seiner diesjährigen Predigt stand einmal mehr unsere «weibliche Dreifaltigkeit», wie er sie nannte. Die drei heiligen Frauen, Katharina, Verena und Barbara sollten uns begleiten, uns beistehen und beschützen. Pater Ehrler stellte die Werte der Frau in Bezug zur Kirche, Politik und Wirtschaft in den Mittelpunkt. Mit Genugtuung und Dankbarkeit liess sich feststellen, dass sich die Stellung der Frau im Alltag stark verändert und eindrücklich verbessert hätte. Unter Applaus und mit grosser Anmut und Dankbarkeit für die zahlreichen, einfühlsamen und Freude verbreitenden Messen wurde unser Korporations-Pater Paul Ehrler verabschiedet.

Für die feierliche Umrahmung des Gottesdienstes sorgte für ein erstes Mal die bekannte Jodelgesangsformation «Freud ha» und Chläusi aus Küssnacht. Die wundervollen Lieder und Darbietungen wurden zum Schluss des Gottesdienstes mit tosendem Applaus verdankt.

Nach dem Gottesdienst traf man sich im bekannten Sagi-Restaurant zu Kaffee und Gebäck, offeriert von der charmanten Gastgeberin Maria Schilliger. Diverse interessante Gespräche zu alten und neuen Themen liessen den Festtag freundlich ausklingen. Die nächste St. Katharina Messe findet statt am Sonntag, 22. November 2020.